

令和3年5月31日

市川副市長 笠原 智殿

市川副市長 大津政雄殿

村越祐民市長に対し適切な情報開示を求める議員有志の会

共同代表 増田 好秀

清水みな子

質問書

令和3年5月24日、村越祐民市長の私設秘書、押切裕雄氏が逮捕されたことを受け、同日以降、両副市長を筆頭に、財政部長をはじめとする職員が連日千葉県警察本部による任意での事情聴取を受けているとの報に接しました。

また、部長会などの庁内会議の一部がキャンセルされたほか、通常職務の打ち合わせもままならず、職員にも動揺が広がるなど職場は大混乱に陥っているとのことであり、仮にこれが事実であるのならば前代未聞の事態であることから、我々も大変驚いております。

コンプライアンスに万全の自信を誇ってきた両副市長が支えているのだから村越市政においてそんな事実がないことを信じておりますが、念のため事実関係の確認をしたく、本日は質問書を作成しました。お忙しい日々とは存じますが、市政を監視する市議会議員の職責を果たす観点から、速やかなるご回答を求めますので、6月2日(水)までに以下の点につき、ご回答下さいますようお願い申し上げます。

1. 令和3年5月24日以降、両副市長を筆頭に、財政部長をはじめとする職員が連日千葉県警察本部による任意での事情聴取を受けていることは事実ですか？
2. 職員が連日千葉県警察本部による任意での事情聴取を受けていることにより庁内会議の一部がキャンセルされるなどの混乱に陥っていることは事実ですか？
3. 上記状況にかかわらず、ワクチン接種は当初スケジュールから遅延することなく進捗すると理解して良いでしょうか？
4. 任意での事情聴取を受けたと言え、本市職員にやましい点はなく、逮捕者が出ることはないかと両副市長は胸を張って言えますか？

